

Fecha: 21-11-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: EE.UU. permite que Ucrania utilice sus minas antipersonales y aumenta tensión con Rusia

Pág.: 15 Cm2: 522,9 VPE: \$812.515 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

EE.UU. permite que Ucrania utilice sus minas antipersonales y aumenta tensión con Rusia

INVASIÓN. Gobierno de Biden dijo que serían "minas que no son persistentes", "podríamos controlar cuándo se autoactivarían" y "eso las hace mucho más seguras". Embajadas en Kiev comenzaron a cerrar ante un posible ataque aéreo a gran escala.

El Austral

stados Unidos permitirá que Ucrania utilice mi- nas antipersonales de fabricación norteamericana para avudar a frenar el avance de Rusia en el campo de batalla, dijo ayer el secretario de Defensa norteamericano.

Se trata del segundo cambio importante de política de parte de Washington en una semana, después de su decisión de permitir que Ucrania ataque objetivos en suelo ruso con misiles estadounidenses de mayor alcance.

La guerra, que alcanzó los 1.000 días el martes, ha estado yendo en gran medida a favor de Rusia en los últimos meses. El ejército ruso está empujando lentamente hacia atrás al ejército de Ucrania en la región oriental de Donetsk, mientras que los civiles ucranianos han sido repetidamente golpeados por drones y misiles rusos a menudo disparados desde dentro de Rusia.

EMBAJADAS CERRADAS

Aunque no fueron directas, el anuncio de los misiles tuvo consecuencias inmediatas. Las embajadas de Estados Unidos y algunos otros países occidentales en Kiev permanecieron cerradas este miércoles después de una amenaza de un importante ataque aéreo ruso sobre la capital ucraniana.

El secretario de Defensa de Estados Unidos, Lloyd Austin, dijo que el cambio en la políti-



RESCATISTAS UCRANIANOS TRABAJAN EN EL LUGAR DE UN ATAQUE CON MISILES EN UNA ZONA RESIDENCIAL DE ODESA, EN EL SUROESTE DE UCRANIA.

ca de Washington sobre las minas antipersonales es parte de un plan para apaciguar los cambiantes planes rusos.

Las tropas terrestres rusas están liderando el movimiento en el campo de batalla, en lugar de fuerzas más protegidas en transportes blindados, por lo que Ucrania tiene "una necesidad de cosas que puedan avudar a frenar ese esfuerzo por parte de los rusos", dijo Austin durante un viaje a Laos

Las minas antipersonales han sido largamente criticadas por organizaciones benéficas y activistas porque presentan una amenaza persistente para los civiles. Austin contrarrestó ese argumento.

"Las minas que buscaríamos proporcionarles serían minas que no son persistentes. Podremos controlar cuándo se autoactivarían, se autodetonarían y eso las hace eventualmente mucho más seguras que

las cosas que están creando por su cuenta", dijo Austin.

Rusia va ha estado usando minas terrestres en Ucrania.

Las minas terrestres no persistentes generalmente requie ren baterías, por lo que con el tiempo se vuelven incapaces de detonar, haciéndolas más seguras para los civiles que aquellas que permanecen mortales durante años.

Austin señaló que Ucrania está actualmente fabricando sus

propias minas antipersonales.

Estados Unidos ya proporciona a Ucrania minas antitanque. Rusia ha utilizado rutinariamente minas terrestres en la guerra, pero esas no se vuelven inertes con el tiempo.

La guerra adquirió una dimensión internacional creciente con la llegada de tropas norcoreanas para avudar a Rusia en el campo de batalla, algo que, según funcionarios estadounidenses, provocó el cambio de

"A Putin hav que forzario a la paz"

 El ministro de Relaciones Exteriores de Ucrania, Andrís Sibiga, declaró ayer que el presidente ruso. Vladimir Putin, "ha dejado claro que quiere la guema v sigue utilizando el lenguaje del ultimátum. Debemos forzarlo a la paz, no pedírsela". Sibiga se mostró además cautelosamente optimista ante el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca: "Volodimir Zelenski y el presidente electo Trump va han establecido contactos directos. Eso es importante. Ahora los equipos están trabajando para establecer también canales directos de trabajo realistas para intercambiar puntos de vista sobre diferentes asuntos pendientes".

política del presidente Joe Biden obre misiles de mayor alcance.

REACCIÓN CHILENA

Al otro lado del mundo, los gobiernos de Brasil, Chile, Colombia v México enviaron un comunicado conjunto donde hacen un llamado "urgente" a "evitar acciones que escalen la carrera armamentista y agraven el conflicto" entre Rusia y Ucrania.

En el texto de solo dos párrafos, Luiz Inácio Lula da Silva, Gabriel Boric, Gustavo Petro v Claudia Sheinbaum instan a "todas las partes involucradas a cumplir con sus compromisos internacionales y a privilegiar el diálogo".